



BANCO ATLÁNTIDA EN CONJUNTO CON AHIBA HACE IMPORTANTE DONATIVO AL SISTEMA DE SALUD

Tegucigalpa, 23 de abril de 2020. - Banco Atlántida ha decidido unirse a AHIBA para realizar un importante donativo en apoyo al pueblo hondureño ante la pandemia del COVID-19.

La donación consiste de 10 unidades de cuidados intensivos que incluye: cama, respirador, monitor de signos vitales y bombas de infusión, para un valor total de 10 millones 400 mil lempiras.

Esta donación será distribuida en los Hospitales designados por el Gobierno de la República para atender los casos críticos de COVID-19:

- 4 unidades al Instituto Cardiopulmonar Tórax en Tegucigalpa
- 4 unidades al Hospital Dr. Leonardo Martínez de San Pedro Sula
- 1 unidad al Hospital Escuela
- 1 unidad al Hospital María

En la entrega estuvieron presentes representantes de los Bancos Asociados y representantes del Hospital El Tórax, Hospital Escuela y Hospital María. Por parte de Banco Atlántida, el Ing. David Bueso, Vicepresidente Ejecutivo de Operaciones expresó, “Como miembros de AHIBA y como empresa socialmente responsable, Banco Atlántida se suma a este esfuerzo conjunto para continuar apoyando el bienestar de los hondureños”.

Esta donación apoyará los procesos de atención y recuperación de los enfermos de COVID-19 y el trabajo que el personal del área de la salud realiza con dedicación y valentía. AHIBA agradece a todas las personas que trabajando dentro o fuera de sus hogares, realizan grandes esfuerzos por una Honduras próspera y libre de COVID-19.

Dios Bendiga a Honduras.